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2021.7.13（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2641回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

事務所 静岡県三島市中央町4番9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

2021－22 
R I   会 長 シェカール・メータ  ガバナー 小林 聰一郎 
会      長  土屋 源由  幹   事 原田 精治 
会報委員会  兵藤 弘昭・土田哲 木内昭夫 竹村淳一郎 

          会長挨拶        会長 土屋源由 

RI 会長テーマ  「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」  

 

 

・国際ロータリークラブの会長は、シェカール・メータ氏   

テーマ「SERVE TO CHANGE LIVES ― 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」（テーマについて書いた詩） 

授けられた最大の贈り物は 誰かの人生に触れる力 変える力 違いをもたらす力 巡りゆく命の中で 手を、心を、魂を 差し伸べるなら 

魔法は起こる 歯車が回り出す… ともに歯車を回そう 全人類の繁栄のために 私たちには力と魔法がある 奉仕しようみんなの人生を

豊かにするために… 

GROW MORE  DO MORE」（キーワード） 

GROW MORE：もっと成長しよう…会員を増やし参加者基盤を拡げよう。その手法として each one, bring one みんなが一人を入会させよう 

DO MORE：もっと行動しよう…「ロータリー奉仕デー」を各クラブが実施してより大きなインパクトをもたらそう 

〈・2021-2022年度 クラブ要請事項〉 10項目 

1．会員増強 Each one，bring one !! 

・既存クラブの会員増強維持 地区全体で会員 3,000名台の回復を目指そう！ 

・若い世代会員の新クラブ創設（1グループ 1クラブ創設） 

2．「ロータリー奉仕デー」の開催 Do more !! 

・6月末日までにロータリー奉仕デーの計画を立て実行しよう！ 

3．「クラブ戦略計画」＆「クラブ・アクションプラン」の作成 

・クラブ戦略計画＝中・長期未来像と達成への道筋 

・クラブ・アクションプラン＝会長年度の取り組み・行動計画 

5．公共イメージを向上しよう 

・クラブの奉仕事業を積極的に PR（FB、Twitter、地元メディア）しよう 

 

今回の例会より伊豆中央ロータリークラブの会長として、一年間務めさせて頂き

ます。 

よろしくお願いします。本日からの一年間をどの様に活動していくかについて方

針をお話しします。当然のごとく、国際ロータリーや第 2620 地区の目指すロー

タリー像に沿った活動内容を基本として、伊豆中央ロータリークラブ独自の活動

も行っていきたい。 

 

7．ロータリー財団への寄付と補助金の積極的活用 

・US＄150/人・年【ゼロクラブ-ゼロ】  

・ポリオプラス 30＄/人 

・年【ゼロクラブ-ゼロ】 

・ベネファクター【各クラブ 1名以上】 

・ロータリーカード加入促進 

8．ロータリー米山記念奨学会への理解と支援 

・奨学生支援【世話クラブ・カウンセラー引き受け】 

寄付推進【¥16,000/人・年以上】 

10．地区大会（10月 30日、31 日）への参加 

 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

                                          

                          

                           

                                 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           

土屋源由会長                   米山記念館委員委託状 

和田浩一新会員 武田友良新会員          山口和拡会員 

 

                

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 28/30名 93.33% 30名 

ゲスト・ビジター  

スマイル報告 

●土屋源由会長 

今年一年よろしくお願いします。会長として頑張っていきます。 

●木内昭夫会員、石井政一副会長 

新年度は会員も増え力強いスタートにエールを送ります。 

●山口和拡会員、土屋雄三パスト会長、土田哲会員 

土屋会長、原田幹事、新年度スタートです。よろしくお願いします、 

●望月隆一会員、水谷隆一会員、長友範充会員、山口和拡会員、土屋雄三パスト会長、土田哲会員、原田精治幹事 

和田君、武田君、入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いします。 

●小野憲副幹事、小野信会員 

本年もよろしくお願いいたします。 

 

（本日のスマイル合計 ￥31,000）  

慶事発表  

出席報告   出席委員長 小野 信 

・ 
今回の欠席者 

小林則行会員  

兵藤弘昭会員 

入会記念日 

望月隆一会員 

玉置敏会員 

中山博司会員 

結婚記念日 

柴田三敏会員 

 



 

あで xっｓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

   

       

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

   

  

 

2021.7.27（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2642回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

事務所 静岡県三島市中央町4番9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

2021－22 
R I   会 長 シェカール・メータ  ガバナー 小林 聰一郎 
会      長  土屋 源由  幹   事 原田 精治 
会報委員会  兵藤 弘昭・土田哲 木内昭夫 竹村淳一郎 

          会長挨拶        会長 土屋源由 

RI 会長テーマ  「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」  

 

 

本日、出席頂いているメンバーは、ワクチン接種が住んでいる方もいますが、決して安全と言うわけでは

ありませんので、引き続き、感染対策に注意を払って頂きたいと思います。 

 

 話は変わりますが、熱海の伊豆山の土石流による災害は、死者・行方不明者を多く出す甚大な災害となっ

てしまいました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。そこで、先の例会で、皆様の好意で義援金を集めさ

せて頂きましたが、理事会の承認を得て、金額を足して 10 万円を義援金として送らせて頂きました。皆様

は、それぞれの立場で義援金を出していると思いますので、伊豆中央ロータリーでは、この様にさせていた

だくことを了承して下さい。ちなみに県議会では 100万円を持参したそうです。 

 しかし、つい先日まで、テレビや新聞で大騒ぎをしていた状況が、オリンピックの開催により報道もトー

ンダウンしてきたように感じます。現在も、多くの関係者が行方不明者の捜索や瓦礫や土砂の撤去に汗を流

しています。近隣の私たちが、この災害の状況を風化させてはならないと思います。（毎日、県の危機管理よ

り、詳細な現状報告が来ています。） 

  

 まったく話は変わりますが、本日、東京オリンピックの自転車競技を観戦に行ってきました。サイクルス

ポーツセンター内の伊豆 MTB コースで行われた女子のレースを見てきました。外での競技なので、感染対

策はしっかりとして、人混みに紛れ込まないように観戦しました。地元で行われる様々なイベントや行事を

広報して、地元の活力や賑わいに結びつけたいと思います。ちなみに、5,000円の入場料でした。 

 

 

 

7 月の第 2 例会は、松井ガバナー補佐をお迎えしての例会となりました。本日

はよろしくお願いします。 

 さて、新型コロナウィルス感染症が、なかなか終息する様子が見えて来ません。

本日お越しの松井ガバナー補佐の地元・下田でも、クラスターが発生しており、

伊豆半島・県東部の感染者が多くなってきております。行動には充分に注意をし

て下さい。 

 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

                                          

                          

                           

                                 

    

 

 

 

 

 

                    

 

 

                

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 27/30名 90.00% 30名 

ゲスト・ビジター  

スマイル報告 

●松井大英ガバナー補佐 

★ガバナー補佐ほり大枚頂戴いたしました。 

●土屋源由会長、長友範充会員、原田精治幹事、石井政一副会長 

松井ガバナー補佐、今日はよろしくお願いします。 

●土屋雄三パスト会長 

小野憲先生、ありがとうございました。 

●兵藤弘昭会員 

先週お休みしてしまい、申し訳ありません。 

 

（本日のスマイル合計 ￥18,000）  

慶事発表／卓話  

出席報告   出席委員長 小野 信 

・ 

今回の欠席者 

川合礼恵会員 小林則行会員 

土田哲会員 

入会記念日 

秋田尚史会員 

長友範充会員 

松井大英ガバナー補佐 
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2021.8.3（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2643回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

事務所 静岡県三島市中央町4番9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

2021－22 
R I   会 長 シェカール・メータ  ガバナー 小林 聰一郎 
会      長  土屋 源由  幹   事 原田 精治 
会報委員会  兵藤 弘昭・土田哲 木内昭夫 竹村淳一郎 

          会長挨拶        会長 土屋源由 

 

 

の質問を行いました。内容は、行方不明者の捜索と被災地域の安全・安心の確保、伊豆山地区の二

次災害の発生防止と社会インフラの復旧、行政サービス継続に向けた人的被害、観光地熱海の復興

に向けた取り組み等の質問がされました。県として、まずは行方不明者の早期発見に全力を図るこ

と、同時に復興に向けた様々な支援を行っていくとの回答がありました。9月末までには、復旧復興

に目処をつけたいとのことでした。我々、ロータリークラブが出来ることは、早急に動くことではな

く、地域に必要とされる支援を検討し、しっかりとバックアップすることだと思います。同じ第 1グ

ループの一員として、末永い協力を考えていく必要があると思います。 

 

 最後に、新型コロナウィルス感染症が、伊豆半島・県東部の感染者が多くなってきております。 

先日も言いましたが、本日出席の皆様の多くは、ワクチン接種が済んでいることでしょう。しか

し、決して安全と言うわけではありませんので、引き続き、感染対策に注意を払って頂きたいと思い

ます。（2 回接種のがんセンターの看護師さんが陽性となり、病棟の一区画が閉鎖となった例もあり

ます。濃厚接触者に該当する人はなく、他の看護師・医師・患者さんの PCR検査は全て陰性だった

そうです。） 

 

 

 

本日の例会は、小林ガバナーがお越しいただき、今年度のロータリークラ

ブの基本的な方針を説明いただきます。伊豆中央ロータリークラブもその方

針にのっとり、事業展開していきたいと思います。小林ガバナー、本日はよ

ろしく御願い致します。 

本日は、県議会での一般質問の様子を話させていただきます。7 月に県知

事選挙があったことから、日程が大きく変更され、本来なら 6 月に行われる

議会が、6 月 30 日から始まり、長い休会の期間をとって、8 月 16 日まで開

会されています。そんな中、熱海市選挙区選出の議員が、熱海市伊豆山の土

石流災害について 

 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

  

 

 

 

                                          

                          

                           

                                 

    

 

 

                       

 

 

 

               

                

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 24/30名 80.00% 30名 

ゲスト・ビジター  

RI 会長テーマ  「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」  

スマイル報告 

●石井政一副会長、長友範充会員、土屋雄三パスト会長、土田哲会員、小野憲会員、川合礼恵会員 

小林聰一郎ガバナー、中尾均地区幹事、松井大英第一グループガバナー補佐、伊豆中央にようこそお越しくださいました。 

今日はよろしくお願いします。 

●兵藤弘昭会員、小野信会員、望月隆一会員 

小林聰一郎ガバナー、中尾均地区幹事、松井大英第一グループガバナー補佐 

本日も大変すばらしいお話を傾聴させていただきます。 

 

（本日のスマイル合計 ￥12,000）  

慶事発表／卓話  

出席報告   出席委員長 小野 信 

・ 

今回の欠席者 

秋田尚史会員 古藤田博澄会員 小林則行会員 

武田友良会員 山口和拡会員 和田浩一会員 

奥様誕生日 

土田哲会員 

洋子様 

 

ガバナー公式訪問 

小林聰一郎様 
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堀江 伴英(ともひで)さん（木内君のゲスト） 

 

 
 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 25/29 名 86.21% 30 名 

2021.10.12（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2644回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

    事務局TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

 

2021－22 
R I   会 長 シェカール・メータ  ガバナー 小林 聰一郎 
会      長  土屋 源由  幹   事 原田 精治 
会報委員会  兵藤 弘昭・土田哲 木内昭夫 竹村淳一郎 

会長挨拶          会長  土屋源由君  

 

 

 

日本の将来、この地域の将来をどの様に舵取りをしてくれるのか大切な選択になりますので、是非、投票に

行って頂きたいと思います。 

話は変わりますが、先日、少年野球大会への協力の話が来ました。昨年は、新型コロナウィルス感染症の

影響で大会が中止になりましたが、今年は年内に実施するようです。今回で 39 年続いている大会と聞いて

いますが、私の記憶では、第 1 回大会は、中伊豆青年会議所が認証された記念事業として企画され、地域の

子どもたちの交流を目的に、田方郡内の 8 チーム参加で行われました。当時の伊豆長岡ロータリークラブに

協賛をお願いして始まったと記憶しています。 

また、昨年「子ども食堂」への支援として、伊豆の国社会福祉協議会に冷蔵庫他を寄付致しました。今年

も引き続き何か支援出来たらと思っていますが、皆さんにも諮って実行したいと考えています。ちなみに､

調味料を保存する 360Lの冷蔵庫か、屋外での活動用にテントがあればと言われましたが、希望に添えるか

担当委員会で検討をお願いします。 

その他にも､計画された事業が未だ手つかずと言ったところです。活動が出来るようになりましたら、皆

様の出席をよろしく御願い致します。 

 最後に、新型コロナウィルス感染症による疲弊した経済を少しでも改善するよう、それぞれの立場で、地

域の元気を取り戻すための活動に取り組んで頂きたいと思います 

 

 

皆さん こんばんは 

本日の例会は、8 月 3 日以降、2 カ月ぶりの例会になります。ガバナー補佐、

ガバナーが立て続けに訪問された例会も遙か昔のように感じています。また、企

画されている事業についても、予定を組むことが出来ず日にちだけが過ぎてしま

いました。９月末に解除された「緊急事態宣言」後には、感染者の数が急激に減

ってきており、このまま新型コロナウィルス感染症が終息に向かってくれること

を願うばかりです。 

さて、世間では岸田新総理が決まり、任期満了による衆議院議員選挙が目前に

迫っております。その前に、静岡県代表の一人となる参議院議員補欠選挙が 10

月 24 日に投開票となります。関係される皆様は、本当に忙しい事でしょう。私

もその内の一人となります。これらの選挙は、誰に投票してとは言いませんが、 

 

ゲスト・ビジター  出席報告               会員慶事  

今回の欠席者 

秋田君 紀平君 小林(則)君 和田君 

 

会員誕生日 小野(憲)君 兵藤君 石井君 木内君 

入会記念日 飯田(鍵)君 柴田君 木内君 山田君 

奥様誕生日 土屋(龍)君 中山君 竹村君 望月(隆）君 

結婚記念日 山田君 木内君 竹村君 中山君 

      古藤田君  

http://www.izuchuo-rc.org/


 

   

 

 

                                          

                          

                           

                                 

ゲスト・ビジター  

スマイル報告                    フォトギャラリー 

●土屋源由君 

2 か月ぶりの例会出席ご苦労様です。 

●木内昭夫君 

皆さんお元気のようで何よりです。今日、ゲストの堀江さ

んを同伴しました。よろしくお願いします。 

●土田 哲君・石井政一君・小野 信君 

皆様、お久しぶりでございます。お変わりありませんでし

ょうか。このまま以前のようになることを祈っておりま

す。 

（本日のスマイル合計 ￥40,000）  

 

 卓話  戦略計画委員会           研修リーダー 土屋龍太郎君 

 

ロータリーについて知ろう 

小林ガバナー、松井ガバナー補佐の卓話を下敷きに、ロータリーについて知ろう・参加しようという企画です。 

 

➢ 地区運営 

ガバナー、静岡 2・山梨 1、静岡は東中西の輪番 

地区役員、地区幹事他副幹事等を当該クラブが担当、負担が膨大 

過年度の分区再編、ガバナー選出を容易にすることが目的 

➢ 編成表 

ガバナーが地区を運営するため、様々な思いを組めて編成 

基礎的な知識がないと、ガバナーの思いがくみ取れない 

全体の資質向上に向けた研修委員会とクラブを支援するための各委員会 

ガバナー通信 No1、見えない価値に価値がある、ロータリーブランド 

➢ RI 会長テーマと地区重点活動 

RI の方針を受けて、立案した地区方針。その伝達がガバナーの責務 

➢ 2024－2030 年の組織大改革 

ロータリーの存続に向けた取り組み 

➢ 戦略計画 

単年度制のロータリーに、継続性を担保 

伊豆中央 RC のビジョンと 4 つの柱 

長期計画対比、平成 20 年 5 月、平成 24 年 6 月、平成 30 年 10 月 

➢ 伊豆総合高校との関り、記憶の共有 

「情けはひとのためならず」、より多く奉仕する者、より多く報われる 

校訓「無私の心」、超我の奉仕に通ずる無私の心 

ロータリーの理念を理解した青木校長の思いは、簡単には継承できない 

多様な教育活動に貢献と地域の産業に対する理解促進を目的に IAC 提唱。45 周年 

創立 50 周年記念事業、「将来、地域で働き・暮らす為に」をテーマとした座談会 

➢ ロータリーの理念と中核的価値観 

ロータリーの目的、奉仕の理念の推奨と育成 

ロータリーは二つの理念  超我の奉仕とより多く奉仕する者より多く報われる 

例会を道場と捉え、自ら成長しようとする人の集まり 

親睦・高潔性・多様性・奉仕・リーダーシップ 

『生涯の友情の湧泉場』、今までのことを記憶の隅において、これからを議論 

知らなければ見過ごしてしまうことが、多々あります 

知ったからこそ、参加しようという気になれるのではないでしょうか 
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堀江 伴英さん（木内君・水谷君のゲスト） 

 

 
 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 24/29名 82.76% 30 名 

2021.10.26（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2645回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

    事務局TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

 

2021－22 
R I   会 長 シェカール・メータ  ガバナー 小林 聰一郎 
会      長  土屋 源由  幹   事 原田 精治 
会報委員会  兵藤 弘昭・土田哲 木内昭夫 竹村淳一郎 

会長挨拶          会長  土屋源由君  

 

 

 

年のように 高校生に参加をしてもらっての募金活動の依頼も出来ませんでした。理事会においても検

討が出来ず、今回は例会場内での募金をお願いして、ポリオ撲滅の気持ちだけは皆様にも共有して頂き

たいと考えました。募金箱を回しますので、ご協力を御願い致します。 

 さて、本日は会員増強フォーラムを行いますが、何のためにロータリークラブに入会し、何をこのク

ラブで行うのか、この事が自分なりに理解していないと人を誘うことが出来ません。私自身、まだ理解

できているとは言えないのが現状です。ただ、このクラブに入っていることで挨拶をさせてもらえる。

また、多くのメンバーと話をしながら交流を持てることが今の自分にとって非常にありがたいことだと

思っています。人それぞれの考えは貴重ですが、同じ方向を向いて何かをすることは私にとって、大き

な魅力であり、幸せなことに感じています。皆さんも､ロータリー活動を通して、その何かを探してみる

のはどうでしょうか。 

 話は変わりますが、例会の運営について感じたことですが、1 時間の中で食事もしながら例会をする

のは、毎週であれば気にはなりませんが、内容が 2 倍のボリウムで行っていくには、貴重な時間を有効

に使う方法も検討して行かなければならないと感じています。もし、15 分早く来れるのであれば、食事

を済まし、例会は最初からきっちり 1 時間でスケジュールを組み、行うこともいいのかなと思ったりも

しました。皆さんからのご意見をどしどし出して頂き、理事会でしっかりと検討してみたいと思います。 

以上、会長の挨拶と致します。 

 

 

皆さん こんばんは 

本日の例会は、10 月に入り 2 回目の例会です。やっと月 2回の例会開催で正

常な状況に戻ってきました。新型コロナウィルス感染症も随分と落ち着いてき

ているので、注意は必要ですが、このままの状況が続けば、予定されている様々

な事業も進めることが出来ます。本日はよろしく御願い致します。実は、10月

24 日は世界ポリオデーでした。世界のポリオ撲滅が今一歩のところまで来てい

ますが、実際には実現できていません。アフリカでの撲滅は実現できたものの､

アフガニスタンとパキスタンでは、報告によると、2019 年は 176 人、2020 年

は 140 人、そして今年も数十人の症例の報告があります。本来であれば、募金

活動等も検討しなければいけないところでしたが、先のコロナの状況から、昨 

 

 

ゲスト・ビジター  出席報告               会員慶事  

今回の欠席者 

秋田君 紀平君 川合君 土田君 土屋(雄)君 

望月(良)君  

 

会員誕生日 小林(則)君 

入会記念日 土屋(源)君 

奥様誕生日 小林(貞)君 

結婚記念日 小林(則)君 飯田君  

http://www.izuchuo-rc.org/


 

   

 

 

                                          

                          

                           

                                 

スマイル報告                      フォトギャラリー 

●土屋源由君 

本日もよろしくお願いします。 

●小林則行君 

この度、富士箱根カントリークラブ支配人となりました。プ
レーの際は富士箱根カントリークラブをよろしくお願いいた
します。 

●土屋龍太郎君 

まち・暮らしづくり活動賞をいただきました。詳細は伊豆日
日新聞で。 

●石井政一君 

次回はおたのしみ例会です。堀江様、是非お出かけください。 
（本日のスマイル合計 ￥20,000）  

 卓話  会員増強フォーラム           会員増強委員長 望月隆一君 

 
現在実施している「会員増強」の取り組みは？ 

・会員の推薦者へ直接勧誘。・JCからの入会。 

・会費の軽減や例会数の減少による負担軽減。 

・入会候補者の情報共有と地道な勧誘。 

・活動を名刺裏や概要書に記載。リーフレットを会員が使って広報する。 

・退会者の子息・会社関係者（後任者）への勧誘。 

・オープン例会に招待して雰囲気を味わってもらう。 

・SNS で広報、フォロワーを増やし、そこからの縁での勧誘活動。 

・奉仕委員会が指導して地域奉仕活動に参加、地域への広報も同時に行う。 

 ➡ ロータリー奉仕デーにおける地元との接触による地域広報 

・候補者の情報を事前に収集、リクルートに最善な会員が勧誘。 

・他地区から移住者の勧誘、特にロータリークラブ経験者。 

コロナの影響での退会者は？ 

・コロナ影響ではない退会者。・景気後退の中で、年会費が高額という印象を持たれる。 

・例会数の減少が心配。・コロナ感染拡大による社会状況が退会原因かは不明。 

２０２１～２２の増強計画は？ 

・可能性にかかわらず積極勧誘。仕方も考える。・入会しやすい環境整備で若い人へアプローチ。 

・地道な情報発信。 

現在実施している「会員維持」の工夫と課題は？ 

・コロナ禍で親睦ができない。積極的な声掛け。・コロナ禍で歓迎会等ができない。工夫が必要。 

・夜間例会を増やし、親睦を図る。・入会者からの会活動の評価を。・例会のみでなく、奉仕事業への参加促進 

・クラブ細則を変更、休会制度を設けて、人頭分担金だけの負担をお願いした。 

・今年度に限り、会費を減額。・例会を録画、後からそれを視聴すると、makeup としてみなす。 

２０２１～２２の維持計画は？ 

・Zoom ではモチベーションの維持が難しい。リアル例会を開催。・ハイブリッドでの例会。外出時にも活用可能。 

・参加しやすい環境づくり。・活動を楽しくするための情報交換。 

若い世代の新クラブ設立の取り組みは？ 

・特になし。・難しい。対象者は既に他の組織に所属。・新クラブに当クラブから出す余裕はない。 

・クラブ内での議論が要求される段階。・Jc 等の他の若いクラブと競合してしまう。 

ロータリーの魅力は何？ 

・世界的なレベルでの奉仕（寄付を含め）に参加。 

・地域での奉仕活動に団体として活動。公共イメージ向上につながる。 

入会勧誘で何をアピールする？ 

・会員から増強に情報提供、候補者に入会依頼。 

・人口減少社会においては、企業人の成功者目線ではなく、人生を楽しむような雰囲気をクラブ内につくってい

くことが必要では。・普段交流のない人々からの情報。 

・若い世代の組織は他にも選択肢として存在する。若い世代を取り込むための組織内雰囲気変更は本当に必用か。 

※クラブ細則変更による会員の休会は認められていないため、会員資格は保持し、会費を減額、人頭分担金を納

める形で実質休会と同じ形にすることを推奨する。 
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伊豆総合高校の生徒さんにも参加をしてもらい、生徒が企画・製作している「踏み台」や教材用のお
もちゃ等、設置済みのモニター、タブレットなどの目録を贈呈してきます。 

本日の挨拶はこのくらいにして、新会員歓迎会を兼ねた例会ですので、出来るだけ多くの方と自己紹
介をしながら交流を持って頂きたいと思います。ただし、感染対策をしっかりしながら楽しい時間を過
ごしましょう。 
 

皆さん こんばんは 

本日の例会は、親睦例会を行うことが出来ました。新型コロナウィルス感染
症の話題も、経済の復興に向けた様々な事業を展開して、活気を取り戻しつつ
あります。お酒を酌み交わしての例会も久しぶりとなりますので、存分に意見
交換や情報収集を行い、感染対策に留意しながら親睦を深めたいと思います。
本日はよろしく御願いします。 

さて、親睦例会ですので話は短めに致しますが、事業報告だけ致します。明日
は、「ロータリー奉仕デー」として実行している伊豆の国特別支援学校に行って
きます。本来であれば、多くの方に出席をお願いするところですが、新型コロナ
ウィルス感染症により、出席人数を 5名に限定し、式典を簡素に行います。 

 

2021.11.9（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2646回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

    事務局TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

 

2021－22 
R I   会 長 シェカール・メータ  ガバナー 小林 聰一郎 
会      長  土屋 源由  幹   事 原田 精治 
会報委員会  兵藤 弘昭・土田哲 木内昭夫 竹村淳一郎 

会長挨拶          会長  土屋源由君  
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 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 27/29名 93.10% 31名 

スマイル報告                       

●土屋源由君 

本日もよろしくお願いします。 

●石井政一君・中山博司君 

堀江さん、入会おめでとうございます。 

●木内昭夫君 

堀江さん、入会おめでとうございます。一緒に頑張りましょ
う。 

●堀江伴英君 

新しく仲間に入れて頂く記念の日です。今後共宣しくお願い
いたします。 

●土田哲君・川合礼恵君 

久しぶりの親睦例会を楽しみましょう。 

●土屋雄三君 

新会員の皆様、やっと親睦例会ができます。本日は楽しんで
ください。 

（本日のスマイル合計 ￥33000）  

     出席報告                  会員慶事  

 親 睦 例 会      

 

 

会員誕生日 武田君 

入会記念日 山口君 

奥様誕生日 秋田君 

結婚記念日 水谷君 小野(憲)君 土屋(龍)君 武田君  

今回の欠席者 

紀平君 和田君  

 

 

 

 

入会おめでとう 

堀江 伴英(ともひで)君 

 

生年月日：昭和３４年８月２８日 

職業分類：歯科医 

事 業 所：堀江歯科医院 

役  職：院長 
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 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 27/29 名 93.10% 31 名 

2021.11.30（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2647回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

    事務局TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

 

2021－22 
R I   会 長 シェカール・メータ  ガバナー 小林 聰一郎 
会      長  土屋 源由  幹   事 原田 精治 
会報委員会  兵藤 弘昭・土田哲 木内昭夫 竹村淳一郎 

会長挨拶          副会長  石井政一君  

 

 

 

今一度、会員様・ご家族様（特にお子様）のご都合をつけて頂きたく、ご参加くださいますようお願いいたしま

す。 次年度理事会及び役員の選出について、ロータリークラブの定款細則の規定により、次年度理事役員の立候

補がいない為本日をもって締め切り、指名委員会の設置を宣言致します。 以上 会長代行の挨拶とさせていただき

ます。 
 

 

 

本日のお昼頃、土屋源由会長より電話があり、会長が体調不良のため欠席しますとの 

伝言がありました。11 月 28 日家族で外食に行ったところ、次の日から食あたりで下

痢 熱もあり「皆様にうつしては」とのことでした。 親睦友好委員会より先日会員様ご

家族様あてに FAX を送らせていただきました。12 月 21 日火曜日に伊豆中央ロータ

リークラブ恒例のクリスマス家族会を企画しております。 当日 18 時 30 日より、サ

ンバレー長岡本館バイキング会場を借り切って執り行う運びとなっておりコロナ対応

も十分配慮しながら準備しております。美味しい食事の他企画として “世界公認バルー

ンアーティスト 瞳さん”またショータイムには“プロの手品師”をお呼びし皆様ご家族

にクリスマス会を十分楽しんでいただきたいと思っております。 先日例会において会

員ご家族の参加者を募った所思っていた人数よりかなり少なくなっております。 

 

スマイル報告                       

●水谷隆一君 

11 月 27 日は伊豆中央 RC 創立記念日でした。57 年目、これからもクラブを盛り上げていきたいですね！ 

●土田 哲君・土屋雄三君・石井政一君 

川合君、望月君、初卓話よろしくお願いいたします。 

●木内昭夫君 

小林貞博さん、ありがとうございました。みんな喜んでいただきました。 

●山口和拡君 

卓話頑張ってください。 

●小野 信君 

紀平先生、お世話になりました。またよろしくお願いいたします。 

●兵藤弘昭君 

クリスマス例会では皆様にご協力お願い申し上げます。 

（本日のスマイル合計 ￥14000）  

ゲスト・ビジター  出席報告               会員慶事  

今回の欠席者 

柴田君 和田君  

 

入会記念日 小林(則)君 

奥様誕生日 飯田君 

結婚記念日 水谷君  

 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

   

 

 

                                          

                          

                           

                                 

 卓話  新会員自己紹介           川合礼恵君   

 
川合礼恵（かわいゆきえ） 年表 

 

 

三島市で生まれる    小学校・中学校は本ばかり読んでいる子でした 

三島北小 北中     中学では吹奏楽部（クラリネット）所属でした 

韮山高校        記念すべき伊豆の国市との出会い（当時は韮山町） 

青山学院女子短期大学  児童教育学部にて幼稚園教諭免許を取得 

青山学院大学      編入学をし、文学部教育学科に所属 

SLE発症        20歳（大学 3年生）の夏、心タンポナーデ、胸水貯留により救急搬送 

 長い入院生活     川崎市から三島へ戻ってきました 

            静岡医療センターにて処置後、CCU（循環器の ICU）で過ごす 

            ステロイドのパルス療法により奇跡的に回復！！ 

            検査の結果膠原病の一つ「全身性エリテマトーデス（SLE）」と診断され、沼津市立病

院へ転院 

大腿骨頭壊死症発症   ステロイドの副作用により大腿骨頭壊死症を発症 

青山学院大学中退    23歳、左股関節を回転骨切り術により手術 

            およそ１年間のリハビリを経て再び自分の足で歩けるように。 

            右股関節は保存療法中。いずれは手術・・・？ 

～少しずつ社会へ！   医療事務の資格を取得 

            沼津市のきせがわ病院にてパートとして勤務 

順天堂大学静岡病院   伊豆の国市さんに再びお世話になることになりました 

行政書士へ       平成 23年行政書士資格取得、開業 

            建設業許可申請、医療法人認可申請をメインに、様々な許認可業務を行っています 

～私だからできることを！ 膠原病友の会静岡県支部役員として活動 

             静岡県より難病連合会の相談員（ピアサポーター）を受任 

             三島警察署協議委員会委員  三島 YEG所属 

 

 

・現在やっていること NPO 活動 アサーティブ 

 人間関係をよりよくする伝え方、コミュニケーションを練習する NPO。 

どんな言い方だったら伝えられるようになるかをロールプレイする。人間

関係悪化によるメンタル不調からくる退職、仕事の抱え込みによる燃え尽

き、組織の風通しの悪化などを防ぐために、個人での受講はもとより、企業

などの研修にも取り入れられています。 

 

・簡単に自分の生い立ちを紹介しました。学生の時には福祉学科に在籍して

おり、精神薄弱児のサークル活動、水泳の指導や身体障碍者のグループホー

ムで身体介助などのボランティアをしていました。大学卒業後は家業を継ぐ

ために岐阜で修業をして、地元にもどってきました。 

 現在は伴侶を求めて婚活をしています。 

 

 卓話  新会員自己紹介             望月良則君 
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 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 25/31 名 80.65% 31 名 

さて、今日もそうですが、県議会の 12 月定例会中で、本日も、厚生委員会が行われました。委員会では、

3 回目のワクチン接種の準備状況や、がんセンターを始めとする病院の接種予定他、いろいろな内容につい

て審議を行っています。議会は 21 日までですが、もう少し静岡通いが続きそうです。 

 報告ですが、開催が延期になっていた少年野球大会に対する協賛金をお渡ししましたので、ご承知おき下

さい。また、三島で行われるロータリー奉仕デーの事業にも、時間がありましたら出席を御願い致します。 

以上、会長の挨拶と致します。 

 

皆さん こんばんは 

本日の例会は、一カ月ぶりとなり、一回休むと随分久しぶりのように感じてしま

います。自分の体験ですが、新型コロナウィルスがはやっていますが、ノロにも気

をつけないと、痛い目に遭います。本日はよろしく御願いします。来週には、クリ

スマス例会が行われ、半年の行事が終了します。今日も、来年度以降の役員等が発

表されます。何も出来ないまま、任期の半分が経過しようとしており、これでいい

のかと考えてしまいます。このまま新型コロナウィルス感染症が落ち着けば、後半

戦には全力を注いで頑張りたいと思いますので、皆様の協力をよろしくお願いします。 

 

 出席報告                      会員慶事  

今回の欠席者 

秋田君 雨宮君 川合君 小林(則)君 

土田君 山田君  

 

2021.12.14（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2648回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

    事務局TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 
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会員誕生日 玉置君 

奥様誕生日 玉置君  

2021－22 
R I   会 長 シェカール・メータ  ガバナー 小林 聰一郎 
会      長  土屋 源由  幹   事 原田 精治 
会報委員会  兵藤 弘昭・土田哲 木内昭夫 竹村淳一郎 

会長挨拶          会長  土屋源由君  
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2022～23 年度 理事・役員発表 

 

理事 

会長 水谷隆一君       会長エレクト 土田哲君     副会長 石井政一君 

幹事 小野憲君        会計 秋田尚史君        直前会長 土屋源由君 

会員増強委員長 原田精治君  奉仕 P 委員長 土屋龍太郎君   R 財団委員長 土屋雄三君 

 

役員 

SAA 望月良則君       副幹事 望月隆一君 

 

 

スマイル報告                       

●土屋源由君 

こんばんは。前回は失礼しました。これから頑張って出席します。よろしくお願いします。 

●紀平幸一君 

小野先生お世話になりました。 

●木内昭夫君 

飯田鍵吾さん、竹村淳一郎さん、今日はお世話になりました。ありがとうございました。 

●兵藤弘昭君 

来週のクリスマス例会、皆様に楽しんでいただけるように準備しております。メリークリスマス！ 

（本日のスマイル合計 ￥10000）  

 年次総会   

 

12 月はロータリーの疾病予防と治療月間です。このたびのパンデミックで、疾病が地域社会にもたらす打撃を私たち

は最悪の形で知ることになりました。しかし、疾病との闘いは世界中でロータリアンが何十年も前から尽力してきた

ことなのです。ロータリーの七つの重点分野の一つでもあります。ロータリアンは、健康と幸せは人としての権利だ

と信じています。それなのに、世界中で 4 億人の人びとが命と健康を守る医療サービスを受けられない状況にありま

す。診療所や眼科病院、血液銀行の設立や、設備が整っていない地域で医療が受けられるようにするための体制づく

りなど、私たちが行っている活動はどれも、恵まれない人びとにもっとも甚大な被害を出す感染症流行を止めるため

に重要なのは医療へのアクセス、予防、そして啓蒙活動であるという根本的な信念に根ざしています。 

私が医療活動にかかわったのは所属クラブである Calcutta-Mahanagar ロータリークラブに入会してからのことです。

中でも印象的なのは、これまで 2,500 件を超える心臓手術をインドやパキスタン、バングラデシュ、ネパール、アフ

リカの子どもたちに無料で施してきた Saving Little Hearts というプログラムの立ちあげにかかわったことです。い

まや国際的なプログラムとなりましたが、当初の目標は地元の地域社会でたった 6 件の手術を行うことでした。今日

では、今後 5 年間で 20,000 件の手術を完了させるのが目標となっています。 

こういった課題に取りくみ、世界に模範を示すのがロータリーの役目です。ロータリーが世界中で実施しているファ

ミリー・ヘルス・デーには、ここ 10 年間で医療従事者や政府職員が 10 カ国で 250 万人の人びとに無料で診察を提供

してきました。同様のヘルスキャンプ（無料巡回診療）がインドでも行われ、何千人もの恵まれない人びとに無料で手

術を提供してきました。インドからアフリカへと毎年派遣される医師団は、疾病予防と治療における実地的な奉仕活

動の好例です。また、地元でできる活動もあります。たとえば、米国やメキシコのクラブはメキシコの小さな町ゲレロ

で無料診察クリニックを設立・運営する資金を提供しています。 

それからもちろん、市民社会の医療ケアにおける最高の例は何と言ってもロータリーのポリオ根絶活動です。 

誰もが健康で長生きするべきなのです。みんなの人生を豊かにするために奉仕すれば、あなたが今日とった行いのお

かげでほかの誰かが長生きすることになるでしょう。 

RI 会長のメッセージ              2021~2022 RI 会長 シェカール・メータ 
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 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 29/31名 93.55% 31名 

 

皆さん こんばんは 

本日は、ご家族の皆様にもご参加いただき、盛大にクリスマス例会を開催する

ことができました。親睦委員会の皆様には事前準備大変お疲れ様でした。ありがと

うございます。久しぶりのクリスマス家族例会を皆さんで盛り上げて、楽しい会に

しましょう。 

 

出席報告  

今回の欠席者 

古藤田君 紀平君  

 

2021.12.21（火） 於 サンバレー伊豆長岡 
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例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

    事務局TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

 

2021－22 
R I   会 長 シェカール・メータ  ガバナー 小林 聰一郎 
会      長  土屋 源由  幹   事 原田 精治 
会報委員会  兵藤 弘昭・土田哲 木内昭夫 竹村淳一郎 

会長挨拶          会長  土屋源由君  

 

 

 

委員会報告  奉仕プロジェクト委員会 12月 19日 子ども食堂支援 

  

 

 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

  

クリスマス家族例会 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 


